

Compte rendu de l'assemblée du 7 octobre 1914, a.m.

MM. les Commissaires Ainey, Côté, McDonald.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que M. le Commissaire Côté soit appelé à présider.

1.—(23099) Soumis un rapport de l'Inspecteur en Chef des Bâtiments, recommandant de permettre à "The Waldron Drouin Company, Ltd.", d'installer une chaudière à vapeur sur le lot No cad. 1892½, quartier Sainte-Anne, Nos 162-164 rue McGill.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

2.—(23143) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant que le salaire de MM. L. Brophy et Wells, qui sont absents pour cause de maladie leur soit payé.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

3.—(23125) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le transfert du bail pour l'étal No 5, Marché St-Jacques, de M. F. Desnoyers à M. A. Desnoyers.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite résolution.

4.—Soumise une communication de M. Neville Story, demandant de se faire payer son salaire, pendant qu'il sera en service actif.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

5.—Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, au sujet de la demande du Surintendant des Terrains de Jeux, de se faire voter un crédit de \$200, pour lui permettre d'aller visiter les terrains de jeux dans différentes villes.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De remettre à plus tard la considération de ce rapport.

6.—Soumises deux séries de mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant respectif de \$3,667.88 et \$42,729.38, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

7.—(23073) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, recommandant la construction d'une nouvelle serre au Parc Baldwin, au coût de \$4,950.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, ladite somme de \$4,950 devant être imputée sur le crédit de \$6,000 voté pour la construction d'un chalet pour terrain de jeux au Parc LaFontaine, attendu que ledit chalet ne sera pas construit cette année.

8.—Le Bureau procède à l'enquête au sujet de la préparation des spécifications, pour le pavage de certaines rues, en bitulithic.

Les témoins suivants sont assermentés et examinés:

M. Paul Mercier, Député-Ingénieur en Chef;

M. Georges Janin, Ingénieur en Chef;

M. Henri Dubuc, Ingénieur du Département des Travaux Publics;

M. Horace Dansereau, du Département des Travaux Publics.

Report of meeting held on the 7th October 1914, a.m.

Present: Commissioners Ainey, Côté and McDonald.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That Commissioner Côté be called to the Chair.

1.—(23099) Submitted a report from the Chief Building Inspector, recommending that the Waldron Drouin Co., Ltd., be allowed to erect a steam boiler on Cad. lot No. 1892½, St. Ann Ward, Nos. 162-164 McGill street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

2.—(23143) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that Messrs. L. Brophy and N. Wells, who are absent on account of illness, be paid their salary.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

3.—(23125) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the lease of Mr. F. Desnoyers for stall No. 5, St. James Market, be transferred to Mr. A. Desnoyers.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

4.—Submitted a communication from Mr. Neville Story, asking that his salary be paid while he is on active service.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the matter be referred to the Chief Engineer.

5.—Submitted a report from the Superintendent of Parks, anent the request of the Superintendent of Playgrounds for an appropriation of \$200 to enable him to go and visit the playgrounds in different cities.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That consideration of said report be deferred.

6.—Submitted two series of warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting respectively to \$3,667.88 and \$42,729.38, as per certified lists.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

7.—(23073) Submitted a report from the Superintendent of Parks, recommending that a new green-house be erected in Baldwin Park, at a cost of \$4,950.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report, said sum of \$4,950 to be charged against the appropriation of \$6,000 voted for the erection of a public comfort station on the playgrounds in La Fontaine Park, as the said comfort station will not be erected this year.

8.—The Board proceeded with the investigation re preparation of specifications for the paving of certain streets in bitulithic.

The following witnesses were sworn and examined:

Mr. Paul Mercier, Deputy Chief Engineer;

Mr. Geo. Janin, Chief Engineer;

Mr. Henri Dubuc, Engineer of the Public Works Department;

Mr. Horace Dansereau, of the Public Works Department.